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Con énfasis en la seguridad y la sequía 
Cristóbal Juliá jura como gobernador

LIDERARÁ LA REGIÓN HASTA EL AÑO 2029

Ante un gran marco de público, Juliá asumió como la máxima 

autoridad en un solemne acto realizado ayer en el frontis del 

edificio del gobierno regional. Junto con él también lo hizo el 

Consejo Regional que lo acompañará por el periodo 2025-2029. 

En la instancia, distintos personeros instaron a recuperar el 

tiempo perdido de la región, en alusión a lo que fue la gestión de 

la destituida exgobernadora, Krist Naranjo.

“Durante meses recorrimos las 15 
comunas, caminando por las calles, 
visitando localidades y ciudades y 
estando presentes en cada rincón de 
nuestra Región de Coquimbo. En cada 
encuentro escuchamos historias de 
esperanza, de lucha, pero también de 
necesidad. Cada conversación y cada 
encuentro nos hizo más fuertes, nos 
dio más razones para seguir adelante”.

Con estas palabras el gobernador 
regional, Cristóbal Juliá, comenzó su 
discurso tras haber asumido como la 
máxima autoridad del territorio en un 
vistoso acto realizado ayer frente al 
edificio de la exIntendencia.

Junto a él, asumió el nuevo Consejo 
Regional, el cual quedó integrado 
por Ximena Ampuero (FA), Belén 
Auger (PR), Valeria Chacana (PC), 
María Cristina Concha (RN), Paola 
Cortés (UDI), Francisco Corral (PR), 
Lombardo Toledo (DC) y Pedro Valencia 
(PS), todos en representación de la 
provincia de Elqui. Por Limarí, en 
tanto, asumieron Max Aguirre (RN), 
Bernardo Chávez (PR), Tatiana Cortés 
(PC) y Carlos Ramos (PS); mientras 
que por Choapa juraron Juan Barraza 
(PPD), Denis Cortés (ind – DC), Ángel 
González (Ind – RN), y Juan Hisi 
(Ind – DC).

Tras asumir oficialmente su cargo, 
Juliá recalcó que “mi compromiso 
es el de ser un gobernador cercano, 
escuchando a la gente, trabajando en 
conjunto con cada una de las comu-
nas, como también con los diferentes 
sectores que conforman el Consejo 
Regional y liderando una gestión 
que ponga en el centro el bienestar 
de nuestras familias, la reactivación 
económica y la seguridad. Hoy más 
que nunca debemos unirnos como 
región, porque sabemos que nuestra 
diversidad, nuestras tradiciones y 
nuestras riquezas naturales son lo 
que nos hace fuertes. Desde el mar 
hasta la cordillera, cada rincón de 
nuestra región tiene un valor único 
y debemos asegurarnos de que esas 
riquezas no solo sean conocidas en el 
mundo, sino también aprovechadas 
para mejorar la calidad de vida de 
todos nuestros habitantes”, aseguró 
la autoridad.

 En esa línea, agregó que “mi gestión 
estará orientada a enfrentar los desa-
fíos con acciones claras y efectivas. 
Una de nuestras prioridades será 
fortalecer la seguridad, para que cada 
ciudadano de nuestra región se sienta 
protegido en su lugar y en las calles. 
Nos ponemos en posición a trabajar 

“Sí, juro”, dijo Cristóbal Juliá al momento de asumir como gobernador regional.
FRANCO RIVEROS

en conjunto con las provincias, con 
nuestro delegado presidencial regional 
Galo Luna. Asimismo, impulsare-
mos la empleabilidad y la inversión, 
generando oportunidades laborales 
que permitan a las familias tener un 

futuro mejor”. 

CORES DESTACAN 
DIVERSIDAD POLÍTICA 

Tras el fin de la ceremonia, Denis 
Cortés, consejero regional por el 
Choapa y una de las más altas ma-
yorías en la última elección, aseguró 
venir “con muchas expectativas. 
Espero poder hacer un aporte y ver 
cómo funciona el Consejo Regional”.

Por su parte, Juan Hisi, también 
representante del Choapa, señaló 
que “estamos felices de estar re-
presentando a nuestra provincia, 
que quizá es la más pequeña, pero 
que tiene mucha fortaleza y mucho 
futuro, así como también ganas de 
crecer y de emprender”.

Respecto a la nueva autoridad regio-
nal, Hisi afirmó estar seguro “de que 
el nuevo gobernador Cristóbal Juliá 
va a hacer una tremenda gestión. 
Es una persona que está bastante 
preparada, que recorrió todos los 

territorios, visitó el Choapa, donde 
le plantee las grandes necesidades 
que nosotros teníamos”, aseveró. 

A su vez, Pedro Valencia, reelec-
to consejero regional, aseguró que 
asumía esta nueva etapa con harto 
optimismo. “Me correspondió estar 
tres años en el periodo corto. Ahora 
asumimos en un periodo normal de 
cuatro años y nos hemos juntado ya 
con los consejeros nuevos, que son 
diez. Somos seis los antiguos, y creo 
que vamos a hacer un buen trabajo”. 

En cuanto a las fuerzas políticas 
que hoy integran el cuerpo colegiado, 
sostuvo que “la centro izquierda queda 
representado por 9 consejeros, y la 
centro derecha queda con 7 conse-
jeros. Es ahí donde tienen que venir 

ESTA REGIÓN NECESITA 
DE AUTORIDADES QUE 
SUPEREN LA DÉCADA DE 
SEQUÍA QUE TENEMOS 
Y LOS GRANDES 
PROYECTOS QUE VAN A 
CONTAR SIEMPRE CON EL 
BENEPLÁCITO DEL CORE”

LOMBARDO TOLEDO

CONSEJERO REGIONAL

MI COMPROMISO ES EL 
DE SER UN GOBERNADOR 
CERCANO, ESCUCHANDO A 
LA GENTE, TRABAJANDO EN 
CONJUNTO CON CADA UNA 
DE LAS COMUNAS Y CON 
QUIENES SON PARTE DEL 
CONSEJO REGIONAL”

CRISTÓBAL JULIÁ

GOBERNADOR REGIONAL

FRANCO RIVEROS B.
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Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

07/01/2025
    $785.025
    $917.600
    $917.600

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

       4.500
       1.500
       1.500
      85,55%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
DIARIO

Pág: 6



EL OVALLINO  MARTES 7 DE ENERO DE 2025 CRÓNICA /  07elovallino.cl   /        @elovallino  /        elovallino  

O en nuestras oficinas Lunes a Viernes de 9:00 a 14:00, 14:45 a 17:30 Hrs. Viernes de 09:00 a 18:00 Hrs.  Sábado de 

09:30 a 13:00 Hrs. 

Publica en www.elovallino.cl 

SÍGUENOS Y COMPARTE CON NOSOTROS EN REDES SOCIALES

www.elovallino.cl

@elovallino

facebook.com/DiarioElOvallino/GERENTE GENERAL Y 

REPRESENTANTE LEGAL:  Francisco Puga Medina
SUB DIRECTOR COMERCIAL: Jorge Contador Araya

OFICINA OVALLE:    Miguel Aguirre 109 Fono: (53)2448271 

OFICINA LA SERENA:    Brasil 431 Fono (51) 2200400  
PUBLICIDAD:    Fono (51) 2200420
SUSCRIPCIONES:   Teléfonos: (53) 244 82 71 / (51) 2200400

las conversaciones. Son 11 comisio-
nes a las que tenemos que buscar 
las presidencias, por lo que se viene 
todo lo que son las conversaciones 
por bancadas”.

En tanto, el consejero regional 
Lombardo Toledo, tras asumir su 
tercer y último periodo, adelantó que 
“va a ser el más productivo y el más 
comprometido por la misión que tengo 
de apoyar los programas, los proyectos 
y las actividades, con el delegado 
presidencial, con las seremis y con 
los servicios. Esta región necesita de 
autoridades que superen la década 
de sequía que tenemos y los grandes 
proyectos van a contar siempre con 
el beneplácito del Consejo Regional, 
como por ejemplo la planta desaladora, 
la escuela de Medicina de la ULS y 
una serie de otras iniciativas que son 
locales”, agregó.

Para Valeria Chacana, en tanto, una 
de las nuevas integrantes del Consejo 
Regional, asumir es un gran desafío. 
“Tomamos las palabras del gobernador 
regional en la disposición de poder 
trabajar con todos los sectores políticos 
que sean necesarios, entendiendo de 

que hoy debemos poner en el centro 
el bienestar de la ciudadanía y entre-
gar soluciones. Tomamos también la 
batuta del Consejo Regional pasado, 
que tuvo un excelente trabajo, a pesar 
de la deficiente administración que les 
tocó, y esperamos también y tenemos 
toda la disposición para poder seguir 
aportando desde el espacio en el que 
hoy nos toca estar”, añadió. 

Frente al equilibrio de fuerzas polí-
ticas en el consejo, aseguró que “el 
Consejo Regional de por sí tiene la 
misión de poder sacar adelante pro-
yectos emblemáticos para la región 
y eso beneficia a toda la ciudadanía 
en general. Así que esperamos que 
haya la mayor cantidad de consenso”.

Otro de los nuevos integrantes del 
CORE es Max Aguirre, representante 
de la provincia del Limarí, quien señaló 
que “tenemos que asumir el cargo 
con mucha responsabilidad y también 
con mucha humildad. Tenemos que 
velar por la buena distribución de los 
recursos de la región y obviamente 
enfocarnos en las problemáticas ur-
gentes en primera instancia y después 
darle continuidad a las problemáticas 
de largo plazo. Las fuerzas políti-
cas están equiparada, existen siete 
consejeros que son del bloque Chile 
Vamos, incluidos los Republicanos, y 
los otros colegas son del otro sector, 
pero la idea fundamental es no caer 
en diferencias políticas, sino más bien 
enfocarnos en el trabajo que tenemos 
que hacer, porque lo principal acá es 
la gente y los recursos para ellos”.

Por otro lado, Francisco Corral, con-
sejero regional por el Elqui, pun-
tualizó que “esta semana viene la 
conformación de las comisiones, 
que son la base esencial de toda la 
gestión del gobierno regional y eso lo 
deberíamos estar conformando este 
martes. Hay que entender que si bien 
representamos cada uno ciertas ideas, 

una vez ya asumido como consejero 
regional, tenemos que trabajar como 
cuerpo colegiado y eso implica mucho 
trabajo en equipo en conjunto con 
el gobernador para sacar adelante 
todo lo que se requiere en cuanto a 
desarrollo económico, social y cultural 
de la región”, remarcó.

Otra de los nuevos integrantes, del 
consejo, Belén Auger, afirmó sen-
tirse “muy feliz en este primer día 
como consejera regional y ansiosa 
por comenzar este nuevo desafío. 
Ahora, mi principal objetivo es poder 
retomar varios proyectos que están 
olvidados, como el túnel de Agua 
Negra, y enfocarme en la salud y la 
seguridad”.

ACTORES POLÍTICOS LLAMAN A 
RECUPERAR TIEMPO PERDIDO 

Para el senador Matías Walker, 
quien estuvo presente en la ceremo-
nia, ahora “corresponde darle toda 
la confianza a Cristóbal Juliá, que 
lo hace con un tremendo respaldo 
popular y no podemos dejarlo solo. 
Los desafíos son muy grandes ya que 
hay que recuperar el tiempo perdido 
después de la pésima gestión de 
Krist Naranjo. Espero que la unidad 
se pueda prolongar de manera tal de 
hacer frente a los desafíos que tiene 
la Región de Coquimbo. La seguridad, 
reactivar la economía, la implemen-
tación de los nuevos hospitales de 
La Serena, Coquimbo e Illapel, son 
desafíos muy importantes y que todos 
compartimos”, acotó.

El diputado Víctor Pino, por su parte, 
destacó que “por fin, tenemos a un 
gobernador electo y por una amplia 
mayoría, y yo creo que eso hay que 
destacarlo. La elección anterior fue 
con voto voluntario por lo que tuvi-
mos muy poca gente que fue a las 
urnas a votar por la exgobernadora. 

Y luego tuvimos dos gobernadores 
subrogantes. Entonces la historia 
no ha sido muy positiva. Esperamos 
que de aquí en adelante pueda darse  
este crecimiento tan esperado para la 
Región de Coquimbo, que podamos 
ojalá disfrutar de lo que realmente 
merecemos y que nos vaya bien. Que 
haya mayor crecimiento económico 
y que podamos superar la crisis hí-
drica”, destacó.

Finalmente, Mario Aros, alcalde de 
Vicuña, señaló que “es un día clave 
para nuestra región. La ceremonia 
de asunción del nuevo gobernador 
regional y el consejo regional mar-
ca el inicio de un periodo que debe 
estar basado en la unidad entre las 
comunas. Desde Vicuña, esperamos 
que esta nueva autoridad trabaje con 
compromiso y participación activa, 
dejando atrás las ausencias que mar-
caron gestiones anteriores. Estamos 
dispuestos a colaborar, pero también 
a exigir soluciones concretas para 
nuestra gente. Es momento de que el 
desarrollo de nuestras comunas sea 
una prioridad real para el gobierno 
regional”, cerró.

ESPERAMOS QUE PUEDA 
DARSE ESTE CRECIMIENTO 
TAN ESPERADO PARA LA 
REGIÓN DE COQUIMBO, 
Y QUE PODAMOS OJALÁ 
DISFRUTAR DE LO QUE 
MERECEMOS”

VÍCTOR PINO

DIPUTADO

ESPERAMOS QUE ESTA 
NUEVA AUTORIDAD 
TRABAJE CON COMPROMISO 
Y PARTICIPACIÓN, DEJANDO 
ATRÁS LAS AUSENCIAS 
QUE MARCARON GESTIONES 
ANTERIORES”

MARIO AROS

ALCALDE DE VICUÑA
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